

Los regantes acusan al PP de dejarles tirados al obviar el trasvase del Ebro

El Consell replica que el texto de los populares contemplará la recuperación del PHN de 2004, que apostaba por la transferencia



REDACCIÓN Tras conocer el avance del programa electoral del PP, donde no se hace ninguna mención a la recuperación del trasvase del Ebro, ni al mantenimiento de la transferencia Tajo-Segura, el portavoz de Riegos de Levante, Ángel Urbina, acusó ayer al partido que preside Mariano Rajoy de «deslealtad con los regantes» y afirmó que «algún día tendremos que dejar de pensar en estos políticos ya que ellos no piensan en nosotros».

«Los regantes - afirmó - tomamos nota de la decisión de un partido, sea cual sea, que no incluye en su programa electoral el trasvase del Ebro, el mantenimiento del Tajo-Segura y el agua de calidad para el Júcar-Vinalopó. Una vez más, uno y otro partido, nos ha utilizado con fines electorales y nunca piensan en solucionar los problemas de los regantes de Alicante». El portavoz de la comunidad exigió al Estado «que sea solidario con Alicante porque Alicante es solidaria con euros».

En este sentido, el conseller de Medio Ambiente, José Ramón García Antón, aseguró en Alicante que el programa electoral seguro que incluirá el desarrollo del Plan Hidrológico Nacional tal como se establecía en 2004. No variará ni una coma, y en aquella ocasión el trasvase del Ebro estaba contemplado».

Por otro lado, el conseller acusó al presidente de Aragón, Marcelino Iglesias, de tener una actitud «insolidaria» y «una postura política, de campaña y no racional» respecto al trasvase del Ebro. Antón se refirió así a las declaraciones realizadas por Iglesias, quien advirtió de que si el candidato del PP a la presidencia del Gobierno, Mariano Rajoy, ganaba las elecciones «volverá a plantear el trasvase del Ebro», algo que, según el dirigente aragonés, es «inaceptable» para esa comunidad. García Antón reveló que en el año hidrológico comprendido entre octubre de 2006 y octubre de 2007 se han vertido más de 8.000 hm³ de agua del Ebro al mar, remarcando que la Comunidad sólo necesita 350 hm³ de la desembocadura, una cantidad que supone «el 4% del total» vertido, por lo que ha preguntado «qué problema tiene Aragón» en cederla. «No perjudica nada», insistió García Antón, quien lamentó que «lo más grave no es que lo diga Marcelino Iglesias, sino que el Gobierno esté de acuerdo y que el PSPV, también».

Por su parte, el portavoz del grupo parlamentario popular en el Congreso de los Diputados, Eduardo Zaplana, evitó de forma explícita pronunciarse sobre la ausencia de cualquier referencia acerca del trasvase del Ebro entre las propuestas programáticas básicas anunciadas el día anterior por el líder del PP, Mariano Rajoy, de cara a las próximas elecciones generales. «Yo no soy el responsable de la elaboración del programa electoral», respondió Zaplana a modo de justificación al ser preguntado sobre este asunto.

Por otra parte, la dirección regional del Partido Popular de la Comunidad Valenciana negocia con la cúpula popular en Madrid la inclusión de algún tipo de referencia al trasvase del Ebro en el programa electoral final que Mariano Rajoy presentará a los ciudadanos el próximo mes de marzo. Las conversaciones se están produciendo a alto nivel a través del coordinador de la batería de propuestas, el ex ministro de Ciencia y Tecnología, Juan Costa. Pese al encargo de redactar el programa electoral, algunas cuestiones espinosas están suscitando la intervención de la dirección nacional para tratar de contentar las sensibilidades de distintas formaciones territoriales, pero también para hacer encaje de bolillos en cuestiones que puedan poner en riesgo los resultados electorales.



El portavoz de Riegos de Levante, en primer plano, junto al ex conseller de Agricultura, Cotino, en una imagen de archivo
DIEGO FOTÓGRAFOS

MULTIMEDIA

 [Fotos de la noticia](#)

Ayer, Costa se reunió en la sede del PP con 70 alcaldes, concejales y cargos públicos para lanzar un doble mensaje. Por un lado reclamar a Zapatero la recuperación del trasvase. Por otro, las Corts debaten hoy una proposición no de ley del PP para retirar el decreto de derogación del Gobierno de la obra hidráulica incluida en el Plan Hidrológico Nacional.

Información de Javier Pascual,
F. J. Benito, V. Romero y J. A. Blay .